



上士幌小学校運動会（6月5日回）

①②紅白応援合戦 ③めざせ！オリンピック

萩ヶ岡小学校・保育所合同運動会（6月5日回）

④全力だしきれ！！大玉転がし ⑤ここまでおいで  
⑥萩魂（はぎだま）入れ

上士幌中学校体育祭（5月28日回）

①選手宣誓 ②なんちゃって！障害物競走  
③大縄跳び ④タイヤ取り ⑤部活動対抗リレー

# 5・6月の まちのわだい



## 5/28 アダプトプログラム花壇整備

国道273号沿いにおいて、「アダプトプログラム（まちづくり里親制度）」の花壇整備が行われました。

本制度は、町民の皆さんが道路や公園などの公共施設の里親となって、環境美化活動を行うものです。

参加した町民の皆さんのご協力により、沿道の花壇にはペゴニアやマリーゴールドなど、色とりどりの花々が植えられました。



## 5/30 北海道家庭教育サポート企業、新たに6社が登録



道教委が進める「北海道家庭教育サポート企業制度」の登録企業が新たに6社増え、生涯学習センターで協定書の締結式が行われました。

本制度は、家庭教育を支援するための職場環境づくりに取り組む企業と道教委が協定を結び、家庭教育の一層の推進を図るものです。

今回協定を締結したのは萩ケ岡・糠平地区の企業で、これにより本町の登録企業は31社となりました。今後町では、放課後子ども対策事業への参加など、さまざまな教育支援を企業へ呼びかける予定です。

【今回協定を締結した企業（前列右から）】

サンクローバー、ドリームヒル、富士見観光ホテル中村屋、東大雪ぬかびらユースホステル、ビストロふうか、山の旅籠山湖荘（当日都合により欠席）



ぬかびら源泉郷地区合同運動会(6月5日)

- ①あめ食い競争 ②OLA!!
- ③ザ・ひっぱりっこ（綱引き）

## 6/6 上高卓球部鳥切さん、国体北海道予選会へ出場

第71回国民体育大会(卓球競技)北海道予選会(6月10日～12日・室蘭市)、少年男子の部に出場する上士幌高校2年の鳥切準基さんが教育委員会を訪れ、馬場教育長へ意気込みを語りました。

鳥切さんは「今まで支えてきてくれた人に感謝してプレーしたい。大会では一つでも多く試合に勝って、たくさん経験を積めるよう頑張りたい」と抱負を述べ、大会での活躍を誓いました。

※大会で鳥切さんは、初戦を突破したものの2回戦で惜しくも敗れ、全国出場の夢は持ち越しとなりました。



## 6/13 「交通事故死ゼロ1,000日達成」表彰伝達式



6月10日をもって、上士幌町では「交通事故死亡者ゼロ1,000日」を達成しました。このことを記念して、北海道交通安全推進協会より、町交通安全推進委員会へ表彰状が贈られました。

13日の表彰式には、竹中町長、町交通安全協会・工藤会長、町交通安全指導員会・鈴木会長、上士幌駐在所・松本所長が出席し、十勝総合振興局くらし・子育て担当部の永田部長より、表彰の伝達が行われました。

今後は、町内交通事故死ゼロ最長記録である「1,831日」の更新を目指して、町民一丸となって交通安全に取り組んでいきましょう。

## 5/21 帯広上士幌会「ふるさとの集い」



上士幌町出身で、現在帯広市や音更町などに在住する方々の集まりである「帯広上士幌会」の第35回ふるさとの集いが、帯広市内の若竹会館で開催されました。

来賓を含め34人が出席し、同郷出身者との一年ぶりの再会を喜び、お互いの近況などを話し合う様子が見られました。今回初参加の会員もあり、ふるさとの思い出話を語らうなど、大いに親睦を深めました。

また、会場ではふるさと納税の受付も行われ、町の運営と発展に応援をいただきました。

## 5/26 上士幌トラック株式会社危険物安全協会連合会会長表彰受賞

上士幌トラック株式会社（河村孝巨社長）が、危険物の安全管理と事故防止に努めた功績が認められ、一般社団法人北海道危険物安全協会連合会より、会長表彰を授与されました。



「まちのわだい」のコーナーでは、みなさんからの楽しい話題や情報をお待ちしています。  
企画財政課情報交流担当 ☎2-4290 または E-Mail ☐ kikakuzaiseika@town.kamishihoro.hokkaido.jp まで、お気軽にご連絡ください。

# 町民(文)芸

## 川柳

好奇心生を演じる特効薬  
未成年ですと断る花見酒  
北国の短い夏は走り抜け  
アスパラの収穫仲間と汗流し  
外作業汗をかくのも運動だ  
真ん中を歩くぞボクも一休さん  
糖尿は薬だけでは治らない  
四キ口で足りぬか自転車のダイエット  
何一つ成さずに過ぎる矢の如く  
一滴のしずくも来ないアベノミクス  
重箱の隅をつつくと敵がでさ

## 短歌

幾度か研修受けむと札幌にこの春は最後勇み来にけり  
あきらかに外国人の増えし街歩き疲れて一人ベンチに  
ひたすらに屈みて草ぬくうしろ背をみつっ今日は声かけずに過ぐ  
君すでにいのち失なひるたりししか今朝を計報に見出しおどろく(悼中木司郎様)

尾野よし乃 石川裕子  
坂田いさ子 本間 風  
米森博樹 本間 風  
鈴木森博樹 本間 風  
高木真弓 本間 風  
藪根誠也 本間 風  
松田理恵 本間 風  
丹後昭次 本間 風  
桜花 本間 風  
白石馨 本間 風

**編集後記**  
○今月の「まちのわだい」は、運動会特集です。各校、綱引きや玉入れといった定番種目のほか、ダンスや部活動対抗リレーなど特色ある種目が行われ、大変盛り上がりました。○子どもたちの頑張る姿に触発され、私も少し激しめの運動をしてみたら、右足首を捻挫…。皆さん、運動前の柔軟とウォーミングアップは入念に。…S  
○近頃は「〇〇の日」というのが流行っているのか、毎日、何かしらの記念日になっていますね。  
ここでひとつご紹介。「毎月22日はショートケーキの日」です。なぜ？カレンダーを見てください。毎月必ず「22日」の上は「15日」。上に苺が乗っている日。これを考えた人は相当ケーキ好きなんですね。…K

発行予定 8月号は7月25日(月) 広報がみしほろ

平成28年5月末現在の人口

男性	2,400人(+8人)
女性	2,518人(-3人)
人口	4,918人(+5人)
世帯数	2,440世帯(+8世帯)

**寄付**  
○5月26日、帯広信用金庫様(増田正二理事長)が、創業100周年記念事業の一環として、図書購入費15万円を寄付されました。



▲帯広信用金庫上士幌支店の福田支店長から、千葉副町長へ寄付金が手渡されました。

平成28年度 ふるさと納税寄付金

5月分	5,760件 86,897,000円
累計	9,083件 144,003,345円

※全国より本町に篤志寄付の応援をしていただき心より感謝を申し上げます。

## 地域を変えてく新しい力 地域おこし協力隊活動報告

TITLE: めざせ、新種発見! 記: 学芸推進員 松岡 佑昌



4月より、ひがし大雪自然館で「学芸推進員」として着任しました、松岡佑昌(まつおかゆうすけ)と申します。現在、私は生物分野の専門員として主に昆虫や鳥などの生息状況を調べているほか、学校などへの出前授業や自然館行事の講師の仕事をしています。

先日も、「自然探検クラブ」という行事で、町内の子どもたちと一緒に林道を歩きながら生き物探しなどをしてきました。子どもたちは何をするときも元気いっぱい、その姿を見るとこちらもうれしくなります。

私の専門は水生昆虫で、水生昆虫は昆虫の中では比較的種類の特定が難しく、近年になってもまだ新種が次々と発表されています。ひがし大雪地域は特殊な環境も相まって、この地域で新種が見つかる可能性は十分あると思っています。これまでも実際に「ヌカビラカクツツトビケラ(学名: Goerodes nukabiraensis)」という名前で発表された水生昆虫がいます。残念ながらその後、他の地域で見つかった種類と同一のものということがわかり、学名は変更になりましたが、今でも和名の中に「糠平」が残ることとなりました。

ひがし大雪の魅力とともに、上士幌町の名前がさらに広く知られるよう調査研究を頑張っていきますので、よろしくお願いたします。



▲自然館まつり



▲自然探検クラブ

## 上高 月刊 通信 上士幌高校新聞局



▲試合を前に円陣を組む卓球部

5月26日(木)~28日(土)、高校生活最大の大会でもある高体連が行われました。

卓球部は3年生の佐藤尋紀、根本愛優香、そして2年生からは鳥切準基、横澤亜美、長瀬つかさの5選手がベスト16に残り、代表決定戦に駒を進めました。中でも鳥切選手は、見事に全道大会への切符をつかみました。

鳥切選手(2B)は「自主トレの効果で、今回はベスト4に残れた。

他にも基礎打ちを多くこなし、大会に向けてレベルを上げられた」と振り返り、全道に向けて「試合の組み立て、粘り強さを磨き、目標の全国へ行くためにも、全道で良い経験ができれば」と意気込みを語りました。

そのほかの部活動は、女子バレーボール部が予選リーグで敗退、サッカー部・女子バスケットボール部が1回戦負けという結果でした。バドミントン部は、ダブルス・シングルともに2回戦へ進みましたが、残念ながらそこで敗退となりました。ソフトテニス部は団体戦で男女どちらも予選敗退となりました。個人戦では、相澤・小林ペアが惜しくも2回戦敗退となりました。

5月26日(木)~28日(土) 目標は全国、鳥切選手全道へ

文責 塚本 好輝

Monthly Kamishihoro High-School